

Dienstag, 3. Mai 2016

MAIBAUM-AUFSTELLEN: EINE TRADITION LEBT FORT

Fünf Dorfvereine packten an



Schlitzendorf. Mit geballter Manneskraft von 30 Personen haben die fünf Schlitzendorfer Dorfvereine EC, ESV, Veteranen- und Reservistenverein, Freiwillige Feuerwehr und Schnupferclub Schnitzmühle am Samstagabend ihren Maibaum aufgestellt. Aufseher beim Aufstel-

len war auch dieses Jahr Hans Rankl, Vorsitzender des Schnupferclubs Schnitzmühle. Der knapp 32 Meter hohe Mast ist von Anton Reisinger gestiftet worden. Nach einer Stunde war der Maibaum aufgestellt, und die Schlitzendorfer konnten ausgelassen in den Mai feiern. Die Dorfgemeinschaft habe sich über die hohe Zuschauerzahl gefreut, berichtete Erich Muhr, Sprecher der Gemeinschaft. Für die jüngeren Zuschauer gab es Süßigkeiten.

– stm/Foto: S. Muhr